



und wir werden abgeschoben
und wir werden wieder
kommen,...

Behr geehrte lecker Oesterreich!

Die anthropofagische (menschenfressende) Prozession wird, direkt aus dem xhamanischen, amazonischen Schlamm kommend, zum zweiten Mal durch Europa ziehen.

Bringt euren Glauben, euer Mitleid, eure Schuld, eure Doppelmoral, euren Puritanismus – bringt alles mit!
Wir werden ein geisterbeschwörendes Ritual vollziehen, all inclusive!! Macht alle mit!!

**Die antropofagische Prozession
wird am 8. März 2014, am Heiligen Frauentag
ab 15:00 stattfinden**

Treffpunkt	15:00	Altes Rathaus/Hauptplatz
Ritual	16:00	Martin-Luther-Platz/Landstraße

**Gehet hin in Unersättlichkeit und
das subversive Lachen in Zeiten
des verordneten Ernstes begleite euch
in alle Ewigkeit!**

FEMINISMUS  KRAWALL

sei mit euch!!

www.feminismus-krawall.at